

Communiqué de presse

9 mai 2022

Pour publication immédiate

Pour toute question :

Jacky Delapierre

CEO

idelapierre@athletissima.ch

Tél : 00 41 79 210 24 37

Olivier Petitjean

Athletissima Service de Presse

olivier.petitjean@athletissima.ch

Tél : +41 79 320 50 34

Un programme ambitieux

Athletissima a été classé deuxième meilleur meeting au monde en 2021 à l'indice de performances calculé par World Athletics. La date du 26 août, quinze jours après la fin des JO de Tokyo, s'est révélée excellente. L'édition 2022, également le 26 août, s'annonce sous les mêmes auspices, dans la foulée des Mondiaux à Eugene et des Championnats d'Europe à Munich.

Il est trop tôt pour annoncer des noms de vedettes internationales mais on peut dire que Lausanne entend bien conserver son standing, voire mieux. Les 18 disciplines au programme – City Event inclus – garantissent la présence de quasiment tous les meilleurs athlètes suisses pour défier les stars planétaires.

A commencer par Mujinga Kambundji et Ajla Del Ponte, toutes deux ambassadrices du meeting, sur 100 m. Loïc Gasch sautera à la hauteur, dans un concours qui réunira les meilleurs, et Jason Joseph devrait profiter du 110 m haies pour réussir un coup. Le 100 m haies et la perche féminine sont la quasi-garantie de voir à l'œuvre Ditaji Kambundji et Angelica Moser. La tradition du relais 4 x 100 m organisée en clôture du meeting est maintenue.

Sur un plan global, entre la fin des Championnats du monde, le 24 juillet, et Lausanne, les athlètes auront eu un mois pour récupérer et se remettre en mode meeting. Certes, les Jeux du Commonwealth à Birmingham (2-7 août) et les Européens à Munich (15-21 août) vont s'intercaler, mais l'enchaînement est parfaitement jouable, hormis pour les Britanniques.

Le City Event a désormais pris pleinement ses quartiers. Organisé pour la première fois en 2018, ce rendez-vous en ville très prisé du public, qui se tient toujours la veille du meeting, a lieu cette année au bord du lac à Ouchy, Place de la Navigation. Il s'agira d'un concours de saut à la perche masculin. D'ores et déjà, le champion olympique et recordman du monde (6m20) Armand Duplantis a annoncé vouloir être présent.

Le meeting s'inscrit comme le clou d'une semaine presque entière dédiée à l'athlétisme à Lausanne : la Semaine Athletissima. Elle débutera le samedi 20 août par le Relais des mini-stars, une compétition pour les enfants dans les Jardins du Musée olympique. Le lendemain, la finale

de la Coupe des clubs romands animera le Stade Pierre-de-Coubertin, suivie le mercredi de l'entraînement des jeunes sous la conduite de stars dans différents stades de Suisse romande. Et le jeudi, de 15h à 17h, juste avant le City Event, des dizaines de jeunes de 10 à 16 ans pourront participer à des rencontres avec quelques-uns des meilleurs athlètes au centre ville de Lausanne.

Cette édition 2022 d'Athletissima, étape de la Wanda Diamond League, à la Pontaise sera marquée par deux nouveautés, comme l'a voulu World Athletics : l'introduction d'un système électronique pour détecter les essais mordus dans les sauts horizontaux, qui remplace le modèle de l'empreinte sur la plasticine, et la nouvelle règle pour le Final 3 dans les concours. Seuls les trois premiers après cinq passages auront droit à un sixième essai, pendant lequel toutes les autres compétitions seront arrêtées, mais c'est à nouveau – contrairement à 2021 – la meilleure performance sur l'ensemble des six tentatives qui déterminera le vainqueur du concours. Par ailleurs, le système du lièvre lumineux (Wavelight Technology), qui a fait ses preuves, sera à nouveau utilisé et même affiné.

Athletissima/Service de presse



Pour les mises à jour et les nouvelles, suivez-nous sur nos réseaux sociaux :



www.facebook.com/athletissima



www.twitter.com/athletissima



www.youtube.com/athletissimalausanne



www.linkedin.com/company/athletissima